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ESTA REVISTA SOBRE EL CLUB NATACION SANTA PERPETUA 

Señorei: 
Me dirijo a Vds. para referirme sobre 

unai manífettacíories realizadas por el presi-
dente del Club de Natación Sta. Perpètua, 
Sr. Pariente de la cuales realizo un desmentido 
categórico en lo concerniente a la relación 
Club • Ayuntamiento. 

En primer lugar este señor dice en un mo-
mento de la entrevista: "...lo cierto es que tene-
mos que buscar la ayuda entre 'amigos ' para se-
guir adelante, porque en el Ayuntamiento no la 
hallamos. A l contrario, cuando organizamos 
una competición sólo trabas e inconvenientes 
hallamos en él, de manera que poco podemos 
ofrecer a nuestros posibles socios. Una verda-
dera lástima que con el material humano que 
tenemos parece que sólo se nos quiere hund i r " . 
Pues bien, nada más lejos de la verdad lo que 
manifiesta públicamente este señor, dado que 
el Ayuntamiento no ha escamoteado ayudas y 
subvenciones a este Club, ayudas que a conti-
nuación desglosamos: 
Pago monitores. Octubre 1981. 
Cursillo iniciación. 36.000 Pts. 

31 p. ciento Bonos recaudados 
piscinas municipales verano 81. 197.625 Pts. 
Oeiplaz. entrenamientos y com-
peteciones (Sabadell, Vie, Sa-
llent, Manresa, etc} 81-82. 275.000 Pts. 
T O T A L de subvenciones y 
ayudas al Club. 508.625 Pts. 

Como se puede apreciar más de medio 
millón de pesetas de ayudas y subvenciones a 
este Club no es una cantidad irrisoria, sino 
(bajo nuestro punto de vista) importante, sien-
do la mós alta subvención a un Club o entidad 
do nuestra Localidad. 

Mencionamos también en el capítulo de 
"ayuda s " que este señor no ve o no quiere ver 
que en todos los campeonatos que han realiza-
do en las piscinas Municipales, algunos en fes-
tivos y con las piscinas llenas de usuarios, el 
Ayuntamiento les ha facilitado la megafonía, 
botiquín, etc. así como la piscina que dispusie-
sen para realizar dicha competición o actividad. 
Todo esto pese a las críticas y quejas que los 

usuarios realizasen, kn otro apartado comenta-
rrws la utilización por este club de las piscinas 
Municipales, desde junio hasta septiembre en 
lo concerniente a entrenos. 
9 a 11 h. Eq. Nat. pise. 50 m, 4 calles 
9 a 10 h. Eq. Nat. pise. 25 m, completa 
9 a 10 h. Perfección, pise. 2 5 m completa 
18.30 a 20.30 h. Eq. Nat. pise. 50 m, compi. 
18 a 19 h. Perfección, pise. 25 m, completa 
19 a 21.30 h. Water-Polo, pise. 25 m, compi. 

Cursillo de Natación 
subvencionado por el Ayuntamiento con 
36.000 Pts. 
10 a 12 h. lunes a sábado (mes de junio). 
10 a 12 h. lunes a viernes, curs. de pago. 
18 a 19 h. idem. id. señoras. 
21.30 a 22.30 h. id. id. adultos (julio-agosto). 
Nota.— Todo s los cursillos de pago han sido 
íntegros para el Club. 

Sobre esa pregunta que realiza refirién-
dose: qué club de la población aporra los pa-
dres el coste de la práctica deportiva de sus 
hijos, se puede contestar desde estas líneas 
que casi todos (excepto deporte escolar ya 
que es el Ayuntamiento el que corre con la 
mayor ía de gastos). En lo manifestado referente 
a que una vez que no han administrado las 
piscinas han encontrado un trauma y que no 
saben que hacer. Creo que la misión de un club 
de natación es la formación de nadadores y la 
pronnoción de la natación creyendo que en ese 
camino no es posible encontrar ningún trauma. 

En el punto manifestado sobre la cubri-
ción de la piscina, aclaramos que el proyecto 
presentado por el Club era referente al alquiler 
de un globo presostático ya viejo y de dudable 
duración (propiedad del C.N. Terrassa), siendo 
un proyecto muy elemental falto de bastantes 
puntos importantes para que dicha instalación 
pudiese funcionar correctamente. 

El proyecto presentado por este Ayunta-
miento es para la realización definitiva de la 
cubrición de la piscina, en cuyo proyecto el 
club de natación estaba de acuerdo. Este pro-

yecto está actualmente en tramite en la u»,. 
ralitat, para la subvención de! 40 por ciento'^ 
mismo. 

En general y para terminar, quiero deiat 
claro que el Ayuntamiento en ningún caso ¡n 
tenta hundir a ninguna entidad deportiva sinr 
todo lo contrario, c omo está demostrarido • 
todos los niveles con su entrega de esti'mulo' 
y medios para la promoción del depone er 
general y base en particular. 

Atentamente, 
Francisco Tarazaga Peñuel» 

Concejal de Depond 
Ay to . Sta. Perpetua de Mogodg 
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Todas las mejores calidades al precio mds ajustado 
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